

03 déc 2004 -16:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 3 décembre 2004](#)

## Action en soutien aux départements fédéraux

Sur proposition de M. Marc Verwilghen, Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique, le Conseil des Ministres a marqué son accord sur l'action en soutien aux priorités stratégiques de l'Autorité fédérale.

Sur proposition de M. Marc Verwilghen, Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique, le Conseil des Ministres a marqué son accord sur l'action en soutien aux priorités stratégiques de l'Autorité fédérale.

Cette action vise à répondre rapidement et efficacement aux besoins des départements de l'Autorité fédérale en matière d'actions de recherche ciblées, ponctuelles et de courtes durées (6 mois à un an) et/ou d'actions d'investigation concernant des domaines stratégiques. Il s'agit d'une action horizontale ouverte au financement de projets de recherche au sein de différents thèmes de politique mis en avant dans le cadre des décisions gouvernementales. Cette initiative vient en complément aux programmes de recherche thématiques de la Politique scientifique fédérale. Un budget de 3,46 millions d'euros est prévu pour l'année 2004 comme moyens de recherche pour la réalisation de cette initiative, ce qui correspond à une capacité de recherche de 55 hommes par an.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe